

La Coral Infantil dels Amics de La Unió en el Festival de la 10.^a Trobada de Corals Infantils de Catalunya

En el marc incomparable del Palau Municipal d'Esports de Barcelona, es va celebrar el passat dia 22 de maig, la 10.^a TROBADA DE CORALS INFANTILS DE CATALUNYA, el qual va ser un meravellós espectacle contemplar i sentir més de 4.000 infants, amb les seves veus angelicals, reunides amb més de 80 corals vingudes de totes les terres catalanes, en un gran ambient de disciplina i companyerisme.

Els nois i noies cantants van ocupar la meitat del recinte del Palau, i amb els seus uniformes multicolors, donaven, a més dels cants, una nota digna d'admirar.

Foren executades diverses composicions populars: Quan s'gui jo ocell, El vent del vespre, El poder del cant, entre elles, sota la direcció d'Enriqueta Anglada i Pere Sellarès, quines veus infantils donaven sensació de trobar-te a la Glòria. L'actuació important del programa fou la d'aquesta massa infantil, que junt amb l'Orquestra Simfònica varen estrenar l'obra del mestre Antoni Ros-Marbà, que va dirigir-la, la gran cantata composta exprofés per aquest festival, del famós text català TI-RANT LO BLANC, adaptació de Núria Albó, la qual en va donar una gran interpretació en el re-



cital del conte o cantata que, a més de la part recitada, alternava amb la part orquestral, de molt gran efecte simfònic, de gran senzillesa i simbolisme. Acabà aquesta gran cantata amb l'entonació i cant dels Segadors pels 4.000 nois i noies cantants i més de 6.000 espectadors que omplien completament el Palau dels Esports, amb la direcció molt entusiasta d'Oriol Martorell.

La Societat Coral Amics de la Unió, s'apuntà un nou èxit, precisament en les actuals Festes del Centenari de la Societat, amb aquesta actuació de la Coral Infantil en la 10.^a TROBADA

DE CORS INFANTILS DE CATALUNYA, ja que tingueren de fer un gran esforç, sacrifici i treball de més de set mesos d'assaigs a Granollers, i parcials a les poblacions de La Garriga i Calella, pel que és digne de lloar el jove mestre, Josep Marquès i Baró pel seu entusiasme en portar a terme l'actuació en aquesta Trobada. Cal tenir en compte també l'ajuda de l'Angelina Colomer, que és l'ànima de la maiada, la qual està acompañada també pels col·laboradors Josep Blanchart, Josep Font i Pere Ferrer i de tota la Junta de la Societat Coral.

JAUME CUNILL

Nuevos Horarios en el Hogar del Pensionista

En el Hogar del Pensionista de la Seguridad Social de esta ciudad se reunió la Junta Directiva, conjuntamente con los señores Administrador y Asistente Social, dándose cuenta de la puesta en marcha de la ayuda domiciliaria prestada a personas solas y desvalidas que, con esta asistencia, recobran el aspecto consonante con los demás pensionistas que gozan de la correspondiente compañía y se desenvuelven con sus propios medios.

Uno de los acuerdos fue, proponer a la superioridad el horario de verano que podría acomodarse de la forma siguiente: de 11 a 13, y de 14'30 a 20'30, en atención a afinidades con los más asiduos concurrentes al Hogar.

Los artistas granollerenses, por simpatía hacia los pensionistas, van entregando lo mejor de las obras que expusieron, cedidas galantemente al Hogar del Pensionista. Cinco son las obras recibidas estos últimos días, agraciando a sus autores, señores: de Barberá, Bufí, Jaime Icart, doctor José-Luis Arimany y Juan Torrabadell (Medalla de Oro en Madrid en acuarelas), la atención de sus cuadros que vendrán a decorar la Sala de TV, del Hogar del Pensionista.

Cabe destacar la Sección de Billar que, con sus 35 practicantes, clasificados en tres categorías, están a plena actividad; siguiéndoles en zaga la Sección del Juego de la Petanca.

No cesa el dinamismo en el Hogar, habiéndose programado ya Verbenas para San Juan y San Jaime y excursiones a Vilafranca del Penedés y Figueras. Al cesar la prestancia del Servicio Social Femenino, quedan unos huecos a llenar de forma desinteresada y gratuita.

Fernando SALAMERO

EDICTO

DON SALVADOR DE BELLMONT Y MORA, JUEZ DE 1.^a INSTANCIA DE LA CIUDAD DE GRANOLLERS Y SU PARTIDO, NUMERO UNO.

Por el presente edicto, hago saber: Que en este Juzgado de mi cargo se tramitan autos de juicio ejecutivo, a instancia de LA ENTIDAD «MAYOR HERMANOS, S.R.C.» representada por el Sr. Cot contra DON JUAN FOLGUERA OBEA, vecino de Mollet del Vallés, sobre pago de 134.806— ptas. intereses y costas, en los que por providencia de esta fecha se ha acordado sacar a pública subasta por término de ocho días, los bienes muebles que después se detallarán, embargados como de la propiedad del deudor.

Dichos muebles se hallan a disposición de los que deseen examinarlos, en el domicilio del depositario el demandado D. Juan Folguera Obea, vecino de Mollet del Vallés, calle Roger de Lauria, s/n., y han sido tasados pericialmente en la suma de DOSCIENTAS QUINCE MIL PESETAS.

El remate tendrá lugar en la Sala Audiencia de este Juzgado, el día 21 de JULIO PROXIMO a las DOCE horas, y se regirá por las siguientes condiciones:

1.^a — Se adjudicarán en un solo lote, compuesto por todos los bienes que se dirán.

2.^a — No se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del avaluo.

3.^a — Para tomar parte en la subasta deberán los licitadores consignar en la mesa del Juzgado, o, establecimiento destinado al efecto, una cantidad igual, por lo menos, al diez por ciento efectivo del valor de los bienes, que sirve de tipo para la subasta, sin cuyo requisito no serán admitidos.

4.^a — Podrá hacerse el remate en calidad de ceder a tercero.

BIENES OBJETO DE SUBASTA:

Un torno paralelo marca Pinocho-Ergoten, modelo T-5, de 750 mm. n.º G021, en la cantidad de 90.000 ptas.

Una limadora marca FE-JOLA-H3 de 350 mm. de carro, en la cantidad de 25.000.

Una máquina fresadora marca FEXAC, modelo C, en la cantidad de 100.000 ptas.

Dado en Granollers a veintitrés de mayo de mil novecientos setenta y siete. E/

El Secretario,